

Recommended use: A source of antioxidants for the maintenance of good health.

Medicinal ingredients: Each vegetarian capsule contains:

Asparagus (*Asparagus officinalis*; root)..... 200 mg

Parsley (*Petroselinum crispum*; leaf) 3.1 - 3.7 mg apigenin 200 mg

Non-medicinal ingredients: Magnesium stearate, microcrystalline cellulose, silicon dioxide, hydroxypropyl methylcellulose (capsule shell).

Recommended dose (adults): Take four capsules three times daily or as directed by a health care practitioner.

Duration of use: Consult a health care practitioner for prolonged use.

Caution/warnings: Hypersensitivity (allergy) has been known to occur, in which case, discontinue use.

Contraindications: Do not use if pregnant or breastfeeding or if you have inflammatory kidney disease. Do not take irrigation therapy if edema exists because of functional heart and kidney disorder.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.



Only available from health care professionals. Seulement disponible via un professionnel de la santé.



BIOMED™

Parsagus

Herbal Supplement
Supplément à base de plantes

100 CAPSULES/
GÉLULES



NPN 80031268

Usage ou fins recommandées : Une source d'antioxydants pour la maintenance de bonne santé.

Ingrédients médicinaux : Chaque gélule végétale contient:

Asparagus (*Asparagus officinalis* racine) 200 mg

Persil (*Petroselinum crispum* feuilles) 3.1 - 3.7 mg apigénine ... 200 mg

Ingrédients non-médicinaux : Stéarate de magnésium, cellulose microcristallin, oxyde de silicium, hydroxypropylméthylcellulose (coquille de la capsule).

Dosage recommandé (adultes) : Prendre quatre gélules trois fois par jour ou selon les indications d'un professionnel de la santé.

Durée d'utilisation : Consulter un praticien une période prolongée.

Mise en garde : L'hypersensibilité (l'allergie) a été su pour arriver ; dans lequel reconnaît, interrompt l'usage.

Contre-indications : Ne pas prendre si vous êtes enceinte ou pendant l'allaitement ou si vous souffrez des troubles la maladie incendiaire de rein. Ne pas prendre la thérapie d'irrigation si oedème existe parce que d des troubles hémostatiques, des deficiences du rein.

Conserver à température ambiante dans un endroit sec et sombre. Garder hors de la portée des enfants. Doté d'un sceau de sécurité pour votre protection.

Distributed by/Distribué par:

🍁 Biomed International Products Corp. L:
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

Exp: